



いよいよ夏休みがスタートします。子どもたちにとっては、普段できないことに挑戦するチャンスです。水の事故や交通事故、熱中症等に気を付けて、安全で楽しい夏休みにしてください。

水生生物調査（3年）



6月30日（月）、宮内農地水環境保全会の皆様のご協力で、3年生が宮内地域に水生生物調査に行きました。最初はうまくつかまえられませんでした。地域の方から「藻が生えているところにいるよ」「はさみうちにするといいよ」等、コツを教えていただき、だんだんいろいろな水生生物がすくえるようになりました。その後、学校に戻って、ネイチャーインサイトの高田先生から、採取した水生生物の名前を教えてくださいました。メダカやフナ、コイ、モズクガニ、ヌマエビなどさんの生き物を見つけることができました。暑い中でしたが、保全会の方が熱中症対策に飲み物も準備してくださり、環境の大切さについて学びながら、楽しく活動することができました。

全町運動会アンケート結果

前回の校長室だよりでお願いした、全町運動会に関するアンケート結果を裏面に掲載しています。今回は、プログラムの見直し等で前回より1時間近く開催時間を短縮できたため、「ちょうどよい」という回答が増え、「まだ長い」という回答とほぼ半々になりました。午前中開催や学校単独開催を求める声もたくさんありましたが、全町ならではのよさを挙げる方も多かったです。個人的には、長生小に赴任して2回目の全町運動会、地域とのつながりをより強く感じました。卒業生が大勢参加してくれたのもうれしかったです。また、公民館や地域の方々準備や運営で助けていただいている面も大いにあり、有り難く思っています。いただいたご意見をもとに、よりよい運動会になるよう協議していきたいと思っております。なお、特定の個人等に対するご意見は掲載しておりませんが、関係者にはお伝えしております。アンケートへのご協力、ありがとうございました。



PTA心肺蘇生法講習会

7月3日（木）、心肺蘇生法講習会を実施しました。阿南市消防本部から2名の方にお越しいただき、胸骨圧迫の仕方やAEDの使い方を教えてくださいました。たくさんの方が参加してくださり、人形を使って実際に胸骨圧迫を体験したり、AEDを使用したりしました。消防本部の方から、「長生のみなさんは上手ですね」とほめていただきました。毎年受講してくださる方が多いからでしょうか。参加してくださったみなさま、ありがとうございました。



人権絵はがき教室（1年）

7月11日（金）、1年生は、人権絵はがき教室を実施しました。講師として、4名の人権擁護委員の方が来てくださり、どうすれば気持ちが伝わる絵はがきになるか、丁寧に教えてくださいました。大きく描くコツも教えてくださいいただき、たくさん用意してくださったバナナやパプリカ、トマト、ピーマン、アボカド等の野菜や果物の中から自分が描きたいものを選んで、一生懸命描いていました。1年生全員の絵はがきが、12月の市人権フェスティバルで掲示される予定です。



不審者対応避難訓練

6月23日（月）、阿南警察署、桑野駐在所、長生地安会の方々にお越しいただき、不審者対応避難訓練を実施しました。子どもたちは落ち着いて、体育館に避難することができました。また、職員は、不審者への対応方法について、阿南警察署の方から様々なアドバイスをいただきました。

